

EXPONOR VISIBILIZÓ LA SOSTENIBILIDAD, INCLUSIÓN Y EL RELACIONAMIENTO CON LOS TERRITORIOS

Bajo el lema “ Soluciones para una industria sostenible ” , la vigésima edición de Exponor, uno de los eventos más importantes del sector minero en Chile, organizado por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), reunió a 1.146 expositores, de 32 países, y 16 pabellones internacionales, consolidándose como la tercera exhibición minera más grande del mundo. En la ceremonia inaugural estuvieron presentes la ministra de Minería, Aurora Williams; y los ministros de Economía, Nicolás Grau; y Energía, Diego Pardow; las subsecretarias de Minería, Suina Chahuán; y de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, entre otras autoridades.

Recabal y AIA

- 1: Inauguración Exponor 2024
- 2: Zona exterior
- 3: Corte de cinta en Pabellón de Canadá
- 4: Pabellón Yodo
- 5: Pabellón Litio



Título: EXPONOR VISIBILIZÓ LA SOSTENIBILIDAD, INCLUSIÓN Y EL RELACIONAMIENTO CON LOS TERRITORIOS

- 6: Juliet Taylor, gerenta general de Operaciones Integradas de Pampa Norte BHP
- 7: Codelco impulsa la innovación y el desarrollo de una minería sostenible en Exponor
- 8: Minera El Abra presenta a proveedores locales en su stand de Exponor 2024
- 9: Exponor 2024 fortaleció vínculos para la participación de más mujeres en minería

- 10: Con US\$940 millones en negocios y récord de público, se realizó el evento minero
- 11: Puerto Antofagasta tuvo relevante participación en Seminario Internacional del Corredor Bioceánico en Exponor 2024
- 12: Ministros de Economía y Energía en stand de SQM
- 13: Radomiro Tomic recibe a delegación de expositores participantes de Exponor 2024

